



県内に大きな被害をもたらした大雨により、不安な思いで過ごした1週間あまりでしたが、子どもたちは元気に登校し、前期前半を終えることができました。明日からは夏休みです。今年の夏休みは、7月22（土）から8月22日（火）までの32日間です。1ヶ月あまりの長期の休みですから、この期間でなくてはできないことに大いにチャレンジしてほしいと思います。事故や病気に注意し、安全に有意義な夏休みになることを願っています。

4月からこれまで、大きな事故がなく過ごすことができました。ご家族・保護者の皆様のご理解とご協力のおかげです。ありがとうございます。夏休み期間も、お子さんが安全に充実した生活を送ることができるよう、よろしくお願いいたします。



夏休みをむかえる集会

今日の「夏休みをむかえる集会」では、1年生、3年生、5年生の代表が夏休みにがんばりたいことや楽しみなことを発表してくれました。

1年1組 ○○○○

わたしは 4がつから けんどうをはじめました。しゅくだいをやってから よるのれんしゅうを がんばっています。

なつやすみは けんどうのれんしゅうと およぐれんしゅうにトライしたいです。

3年1組 ○○○○

私が夏休みにがんばりたいことは、勉強です。とくに、算数の計算をくり返し勉強して、夏休み明けに手をあげる回数もふやしていきたいです。

夏休みに楽しみにしていることは、クリーンアップです。外に落ちているゴミをなくして、きれいな緑をふやし、少しでも自然にやさしくしたいです。長い夏休み、たくさんのことに挑戦したいです。

5年1組 ○○○○

私が夏休みに楽しみなことは、御田交流です。去年、私たちたんぽぽ学年は、御田小の4年生のみなさんとオンラインで交流しました。今回は実際に会ってたくさんの友達をつくっていきたいと思います。御田小の人とふれ合い、千畑小と御田小のきずなをもっと深めたいと思います。そして、交流の中では船にも乗るので、いつもより冷静に行動したいと思います。この機会に荷物をきちんと整理整頓する練習をして、東京に忘れ物をしてこないようにします。



美郷町「読書百泉」 見事100冊達成

■美郷町教育委員会が推薦する「読書百泉」で、見事100冊を読破された13人に認定証が贈られました。おめでとうございます。

学校評議員会

7月19日、学校評議員会がありました。学校評議員会は、学校が地域や家庭の信頼に応え、連携体制を築いていくことを目的に行われているものです。評議員の皆様からは授業を参観していただいた他、教育活動について多面的にご意見をいただきました。今年度の評議員は次の5名の方々です。

- 〇〇〇〇 様 (元千畑小校長)
- 〇〇〇〇 様 (畑屋地区在住)
- 〇〇〇〇 様 (千屋地区在住)
- 〇〇〇〇 様 (千畑なかよし園 園長)
- 〇〇〇〇 様 (PTA会長)



裁縫の先生方に学ぶ



5年生が「みさぽーター」の協力をいただき、家庭科の学習「玉結び・玉どめ」に取り組みました。「ボタンを自分で付けること」を目標にしている5年生。夏休みは家でも挑戦できそうですね。

ジュニアバンド部 バンドフェスティバルへ

千畑小ジュニアバンド部は、7月23日(日)に秋田市のミルハスを会場に開催される秋田県ジュニアバンドフェスティバルに出演します。最高の舞台上で千畑小のハーモニーを響かせてきてほしいと思います。



夏休みの行事等

- 7月23日(日) 秋田県小学生バンドフェスティバル **ジュニアバンド部出演**
- 24日(月)～27日(木) 保護者面談
- 27日(木)～28日(金) 美郷町奉友会主催ジュニアキャンプ(16名参加)
- 26日(水) 職場体験「ミズモの郷キャリアスクール」 **5・6年生参加**
- 28日(金)～29日(土) 美郷町JAL連携事業(2名参加)
- 29日(土)～31日(月) 御田交流訪問 **千畑小児童12名参加、引率5名**
- 8月 4日(金)～6日(日) 御田交流受入 **御田小児童24名、引率等14名**

お願い 8月4日(金)、14時40分より御田小のみなさんをお迎えし、「ようこそその会」を行います。多くの方で歓迎したと思います。どなたでも参加できますので、ご都合のつく方は、14時30分に学校の体育館にお越し下さい。子どもだけの参加でも構いません。

8月11日(金)～15日(火) **学校閉庁日**

- 美郷町の小中学校は、8月11日～15日までの5日間、学校を閉庁します。
- 「緊急な連絡」や「学校に知らせた方がいいな」ということがございましたら、この期間の連絡は、教頭の携帯電話にお願いいたします。